



PROJEKTE-WERKSTATT ICH BIN DABEI!

Eine Initiative von Ministerpräsidentin Malu Dreyer
und Bürgermeister Christoph Lothschütz



Gib Dein Obst mit „Erntebänder“ frei!

In der Westpfalz bringen viele Streuobstbäume reichlich Früchte. Dieses Obst wird in vielen Fällen nicht geerntet, weil die Eigentümer höheren Alters sind oder/und reichlich davon haben.



Die auf der Ebene der Verbandsgemeinde „Oberes Glantal“ bestehende 5-köpfige Projektgruppe „NATUR und UMWELT“ möchte diesbezüglich Abhilfe schaffen. Den betreffenden Obstbesitzer sollen gelbe Stoffbändchen „an die Hand“ gegeben werden, damit diese ihre Obstbäume kennzeichnen und so zum Abernten von Dritten freigeben.

Somit können diese natürlichen und wertvollen Lebensmittel einer sinnvollen Verwertung zugeführt werden, was aus ökologischer Sicht sehr zu begrüßen ist.

Die „Erntebänder“ sind bei den 3 Bürgerbüros der Verbandsgemeindeverwaltung als Meterware kostenlos erhältlich.

Die Anschaffung der Bänder hat im Rahmen des Vorhabens „Ehrenamtliche Bürgerprojekte“ des LAG Westrich-Glantal eine LEADER-Förderzusage erhalten.

Die Projektgruppe „NATUR und UMWELT“, die sich für das Gemeinwohl einbringen und insbesondere den Natur- und Umweltschutz voranbringen möchte, ist entstanden durch die Landesinitiative „Ich bin dabei – Menschen 60+ Lust am Ehrenamt vermitteln“. Die Verbandsgemeinde Oberes Glantal nimmt an der Initiative des Landes teil. Ihre Projektgruppe „NATUR und UMWELT“.

